

La Gazette de  
Comminges  
02/07/14.

## Les parrains d'Initiative Comminges

**ECONOMIE**

« Il n'y a que deux conduites avec la vie : ou on la rêve ou on l'accomplit ». Patrick Godichaud, le président d'Initiative Comminges, a ouvert sur ces mots l'assemblée générale de l'association. Et il rappelle : « L'association a pour objet de déceler et favoriser l'initiative créatrice d'emploi », en octroyant des prêts d'honneur aux créateurs et entrepreneurs d'entreprise. « Les prêts d'honneur sont sans intérêt ni garantie et permettent au porteur de projet d'augmenter ses fonds propres et lui facilitent l'accès aux prêts bancaires », reprend M. Godichaud. Nouveauté de cette année, la plate-forme a mis en place un parrainage de certains entrepre-



Les co-gérants de JMR Auto ont expliqué la façon dont ils ont monté leur projet, à Saint-Gaudens.

neurs, « afin d'accompagner mieux encore les personnes qui se lancent », indique le président. Autre objectif, atteint, de 2013 : la mise en place d'un suivi des entreprises, « deux entretiens ont

lieu la première année avec l'entrepreneur ». L'association a d'ailleurs mis à l'honneur deux créateurs, Raphaël Pulido et Jean-Marc Vincent, gérants de la SARL JMR Auto à Saint-Gaudens. Les

deux entrepreneurs expliquent : « Nous faisons de la vente et après-vente de véhicules sans permis. C'est vrai que ça marche bien, on s'est investi, on fait de la pub, on a eu de la chance aussi... » Sans oublier l'aide d'Initiative Comminges.

L'association, fortement soutenue par le conseil général, a ainsi octroyé 31 prêts en 2013, d'une hauteur de 185 000€, permettant la création ou le maintien de 52 emplois dans le Comminges. Autre chiffre intéressant : « Depuis la création de l'association, en 1998, 71% des projets financés étaient portés par des demandeurs d'emploi, souligne le président. La création et la reprise d'entreprise sont une excellente voie de sortie du chômage. »

CZ